

JAHRESRÜCKBLICK 2013



Eure Highlights 2013!

Eure Wünsche für 2014!



IMPRESSUM:

LYNAR-ZEITUNG AUSGABE 41, JAHRESRÜCKBLICK 2013

DIE LYNAR-ZEITUNG IST EINE INTERNE HAUSZEITUNG.

AUFLAGE: 12 STÜCK

TITELBILDER:

OBEN VON LINKS NACH RECHTS: SCHLITTENFAHREN, PARTY UND ÜBERNACHTUNG

UNTEN VON LINKS NACH RECHTS: LYNAR CUP, BASTELN MIT CHRISTIN

FRÜHLING

Am Anfang des Jahres starteten wir eine Umfrage zu gewünschten Ausflügen und Aktionen. Hier ein paar Fotos von Anfang 2013



Schlittenfahren



Gruselkabinett



Schwimmen im Spreewaldbad



Indoorsoccer



Hausübernachtung für Jungen von 11-13



Auch 2013 feierten wir einige Feste aus unterschiedlichen Regionen, Religionen und Kulturkreisen, wie z. B. Ostern, das Fest des Fastenbrechens am Ende von Ramadan, das Opferfest, Diwali und Weihnachten.



Ostern



Efkan (19): „Ich freue mich, dass ich einen Ausbildungsplatz als KFZ-Mechatroniker bekommen habe und das Galatasaray Istanbul bis ins Achtelfinale der Champions League gekommen ist.“

Ich wünsche mir bessere Geräte für den Fitnessraum, z. B. einen Kabelzug.“

Coco (11): „Das beste letztes Jahr war mein Geburtstag.“

Ich würde gerne eine Reise mit der Lynar machen. Am liebsten im Sommer an die Ostsee.“





Streetdance-Meisterschaft



Pflanzenaktion

Björn (13): „Mir hat am besten gefallen, dass ich in einen Basketballverein gekommen bin (Alba Jugend). In der Schule bin ich in der Basketball AG. Bei Alba hatte ich dann eine Probeweche und wurde angenommen.“

Nächstes Jahr will ich noch besser im Basketball werden.“

Elif (12): „Mein Highlight 2013 war der Geburtstag von meinem Bruder und mein Geburtstag. Die Sommerferien waren auch schön.“

Ibo (17): „Mein Highlight 2013 war, dass es meine Lieblingsmannschaft Hertha BSC zurück in die Bundesliga geschafft hat und dass ich selber jetzt in der Verbandsliga spiele. Für 2014 hoffe ich, dass ich viele Angebote bekomme und in der Regional- oder Bundesliga spielen kann. Demnächst habe ich ein Probetraining bei RB Leipzig.“

SOMMER



Tropical Island



Sakaria (11): „Ich wünsche mir für dieses Jahr eine Übernachtung in der Lynar für Jungen und Mädchen mit Schatzsuche, Party und Spielen.“



Party und Übernachtung



In den Sommerferien boten zwei ältere Jugendliche über das Programm „Think big“ ein Event für die Kinder der Lynar an. Schnell wurde klar, dass eine Übernachtung in der Lynar als großer Wunsch derjenigen erfüllt werden sollte, die nicht in den Genuss einer Ferienreise kamen. Dafür sollten die „Übernächter“ vorher selbstständig eine Disco-Veranstaltung für möglichst viele andere Kinder organisieren. Es kamen schließlich über 40 Party-Besucher, danach wurde gegrillt, gespielt und mit neun Kindern übernachtet. Ein echtes Highlight in den Sommerferien!

Lynar Cup 2014

Nach längerer Zeit konnte die Mannschaft der Lynar dieses Jahr wieder den Gesamtsieg für sich verbuchen. Der Fairnesspokal ging an die Feuerwache Kreuzberg
Herzlichen Glückwunsch!



Abschlusstabelle nach 4 Turniertagen

		Punkte	Tore	Fairness	Gesamt
1	Lynar	49	37 : 12	12 (3,00)	61
2	Villa Schöneberg	36	28 : 13	11 (3,66)	47
3	Aktionsraum	24	11 : 19	17 (4,25)	41
4	Feuerwache	16	7 : 18	9 (4,50)	25
5	Brüder-Grimm	9	3 : 24	13 (4,33)	22

Gewinner Fairnesspokal: Feuerwache



Fest des Fastenbrechens



Kistenklettern beim Sommerfest der Brüder-Grimm-Grundschule

Rafael: „Das Fußballturnier beim Polizeiabschnitt in Moabit war auf jeden Fall etwas Besonderes. Toll war auch, dass wir nach längerer Zeit mal wieder den Lynar Cup gewinnen konnten.“



Besuch eines Hertha-Spiels



Fußballturnier beim Polizeiabschnitt Moabit

Ihsan (15): „Letztes Jahr konnte ich leider nicht in den Urlaub fahren. Ich wünsche mir, dass ich 2014 nach Istanbul zu meinen Verwandten fahren kann. Eventuell machen wir von Istanbul dann eine Rundreise durch die Türkei.“

HERBST

Selina (19): „ In den Sommerferien 2013 war ich mit meiner Familie für eine Woche auf Usedom an der Ostsee. Mein allerbesten Freund Maumau war auch dabei. Am Schönsten fand ich das Meer.

Für 2014 wünsche ich mir, dass die Beziehung zu meinem Freund gut weiter geht und das meine Ausbildung zur Sozial-Assistentin nach Plan läuft.“



Besuch im Primetime-Theater

Michaela: „Mein Highlight war die von den Jugendlichen organisierte Party und anschließende Übernachtung in den Sommerferien. Enttäuschend fand ich, dass die Reise nach München nicht zustande gekommen ist.

Ich wünsche mir, dass die Kinder und Jugendlichen verstehen, dass sie in der Lynar mitbestimmen können.“



Diwali

Şirin: „Ich fand besonders die verschiedenen Feste schön. Ich wünsche mir, dass wir alle weiterhin so harmonisch zusammenarbeiten.“



Tischtennis German Open

Berk (11): „Das Beste 2013 war mein erster Tag im Tischtennisverein. Nächstes Jahr fahren wir auf Klassenfahrt an die Nordsee. Ich habe gehört, dass es in der Unterkunft dort auch Tischtennisplatten gibt.“

Meinen Kiez verändern



„Meinen Kiez verändern!“ ist ein Projekt der Stiftung SPI. Ziel des Projekts ist es, eure Meinung sichtbar zu machen, damit Politik und Verwaltung von euren Ideen erfährt und im Bezirk Mitte nicht nur Erwachsene bestimmen.

Weitere Informationen im Internet unter www.kiez-veraendern.de

U18 Wahlen

U18 ist die Wahl für alle Kinder und Jugendlichen. Neun Tage vor "echten" Wahlen dürfen alle unter 18 ihre Stimme abgeben, unter nur leicht veränderten Bedingungen. Die Ergebnisse werden ausgewertet und veröffentlicht.

Hier die Ergebnisse der Wahl für den Wahlkreis Berlin Mitte:

Partei	Stimmen	Prozent
STIMMEN GESAMT	4594	
BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN	1038	24,01%
CDU	566	13,09%
DIE LINKE	624	14,42%
FDP	126	2,19%
SPD	1182	27,34%
PIRATEN	430	9,94%

WINTER

Die Theatergruppe ist ein Kooperationsprojekt der Lynar und der Brüder-Grimm-Grundschule. Dieses Jahr wurde das Stück „Das Kieztalent“ aufgeführt. Die zehn Schauspielerinnen und Schauspieler gehen größtenteils auf die Brüder-Grimm-Grundschule. Vormittags kamen zunächst einige Schulklassen zu Besuch, die Nachmittagsaufführung war dann für alle Eltern, Verwandten, Freunde und Interessierte offen.



Theateraufführung

Mustafa (12): „Das Highlight in der Lynar 2013 war das Kickerturnier. Das Theaterstück „Das Kieztalent“ fand ich auch gut.

Für 2014 wünsche ich mir wieder ein Theaterstück.

Amer (10): „Das beste letztes Jahr war der Besuch in Jacks-Fun-World mit meinem Bruder Wasim

2014 würde ich gerne auf dem Fußballplatz einen Parcourlauf machen.

Ali (10): „Das schönste Erlebnis war die Geburt von meinem Neffen Mohammed. Außerdem bin ich letztes Jahr zum ersten Mal geflogen.

Ich wünsche mir, dass die Lynar mehr Platz und mehr Spiele bekommt und ich würde gerne ins Legoland am Potsdamer Platz gehen.“

Jahresabschlussfeier



Hanim (13): „Das beste letztes Jahr war Sylvester.“

Leila: „Die größten Luftsprünge im vergangenen Jahr habe ich gemacht, als ich erfahren habe, dass ich die Bachelorarbeit bestanden habe. Da habe ich sogar im Bett getanzt.“

2014 würde ich gerne noch mehr in der Lynar arbeiten.“

Wir freuen uns auf ein spannendes Jahr 2014 mit euch!